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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

推選第十二屆學生議會新任正、副議長會議 

時  間：109年 05月 27日（星期三）下午 12時 40分 

地  點：多功能活動中心輔樓一樓 學生社團活動中心 

主  席：鄭議長羽荷              記錄：馬文汶 

出 席 者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、王議員怜嵐、王議員冠中、邱議員巧筑、

呂議員東紘、李議員闈祐、陳議員致文、陳議員奕竹、陳議員韋綸、

陳議員渟諭、林議員煒祺、黃議員孝聖、游議員宜芹、曾議員怡婷、

楊議員文心慧、劉議員大可、劉議員真伶、劉議員晏伶、盧議員品均、

魏議員辰安 

列 席 者：郭會長姿瑾、張副會長詩育、黃副會長亦杰、龔秘書長稜友、何副秘

書長湘君 

壹、 宣布開會  (開會時間：12 時 50分) 

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項  

伍、 前會遺留之事項 

陸、 選舉事項 

【事項一】推選第十二屆學生議會新任正、副議長 

鄭議長羽荷：在推選前先與各位說明有關正、副議長之職權，議長工作職

責為彙整學生議員之意見，處理會務，對外代表學生議會，

也為開會的主席，而副議長需協助議長，於議長不在時，代

理議長會務執行，而建議正、副議長至全國議事研習營學

習，將會更了解議事規則及選舉辦法等。最後補充一點議會

將再分成三個常設委員會，其工作職責日後會在與各位議員

詳細說明。那現在歡迎有意參選正、副議長的議員提出並發

表政見。 

劉議員大可：各位議員大家好，我是行銷系的劉大可，關於學生議會，對

我來說是一個很理想的組織，因為個人偏好於事情細節上的

思考，把問題提出來、討論、最後解決，那我覺得議會主要
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就是在做這件事情。在一次次的會議上能夠把事情解決並修

正我覺得是一個非常值得學習的地方。而我希望進入議會後

能夠更深入學權這部分，因為其實還是有很多看不見但卻需

要去解決的問題或者是學生已經提過很多次但卻不被重視關

於學生權益相關的問題。那我覺得現在學權最大的問題是學

生想要改變但校方可能因為某些原因有所考量所以阻擋，再

來可能是擁有這些權益的人一點都不重視這些東西。 

鄭議長羽荷：謝謝這位議員，請問在場議員有人也有意參選想發表政見

嗎? 

劉議員真伶：各位議員大家好，我是餐管系的劉真伶，想加入議會是因為

想通過議會來改善同學們的權益，然後跟學校做溝通，學權

的部分也是想要做改進幫學生爭取權益。 

鄭議長羽荷：謝謝這位議員，請問在場議員有人也有意參選想發表政見

嗎? 

陳議員奕竹：各位議員大家好，我是旅運系的陳奕竹，一開始就是有興趣

於副議長職位，之前有相同經驗，我認為可以輔助好議長與

整個議會，同時能提升團隊的凝聚力。 

鄭議長羽荷：謝謝這位議員，請問在場議員有人也有意參選想發表政見

嗎?那請問在場議眾對於三位候選人的政見有什麼想要提問

的嗎？若無的話我們現在進行推選。 

鄭議長羽荷：那現在我們進行推舉第十二屆學生議會新任正、副議長，三

位後選人我們將會分別詢問同意票數，各位議員一人一票，

依據學生會第十九條，第一高票將為議長，第二高票為副議

長，請各位議眾們將票謹慎投給心目中之人選。 

鄭議長羽荷：一號候選人為行銷系劉大可，同意劉候選人的請舉手。 

馬副議長文汶：同意 18票。 

鄭議長羽荷：二號候選人為餐管系劉真伶，同意劉候選人的請舉手。 

馬副議長文汶：同意 3票。 

鄭議長羽荷：三號候選人為旅運系陳奕竹，同意劉候選人的請舉手。 

馬副議長文汶：同意 11票。 

鄭議長羽荷：那一號候選人劉大可同意票為 18票，二號候選人劉真伶同

意票為 3票，三號候選人陳奕竹同意票為 11票，第一高票

為一號候選人劉大可，第二高票為三號候選人陳奕竹，那我

們恭喜行銷系劉大可為第十二屆學生議會議長，旅運系陳奕

竹為第十二屆學生意會副議長。 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

先恭喜各位議員成為第十二屆學生議員，也恭喜大可及奕竹成為正副議長，
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那接下來議會將交由你們了，如果有任何問題非常歡迎詢問我，謝謝大

家！ 

壹拾、 散會  (結束時間 13 時 13 分) 

 

會議照片 

 

 


